

LOS ESCRITORES DE LA FIESTA DE LAS MARÃ•AS DE GUÃ•A. ALEJANDRO C. MORENO Y MARRERO

jueves, 17 de septiembre de 2009

Modificado el domingo, 20 de septiembre de 2009

LOS ESCRITORES DE LA FIESTA DE LAS MARÃ•AS DE GUÃ•A

Por ALEJANDRO C. MORENO Y MARRERO

Numerosos

han sido los eruditos que a lo largo de los tiempos pusieron su pluma al servicio de la Fiesta de Las MarÃ•as de GuÃ•a mediante algÃ•n artÃ•culo o texto histÃ•rico dirigido -naturalmente- a dar a conocer las excelencias de dicha festividad. Tras peinar exhaustivamente la prensa y la bibliografÃ•a insular desde la primera mitad del s.XIX hasta nuestros dÃ•as, trataremos de hacer un recorrido por todos aquellos nombres que escribieron acerca de la antiquÃ•sima Fiesta de las MarÃ•as de GuÃ•a.

LOS ESCRITORES DE LA FIESTA DE LAS MARÃ•AS DE GUÃ•A

Por ALEJANDRO C. MORENO Y MARRERO

Numerosos han sido los eruditos que a lo largo de los tiempos pusieron su pluma al servicio de la Fiesta de Las MarÃ•as de GuÃ•a mediante algÃ•n artÃ•culo o texto histÃ•rico dirigido -naturalmente- a dar a conocer las excelencias de dicha festividad. Se nos antoja bastante difÃ•cil (por no decir imposible) citarlos a todos sin olvidar a ninguno, pero sea como fuere, tras peinar exhaustivamente la prensa y la bibliografÃ•a insular desde la primera mitad del s.XIX hasta nuestros dÃ•as, trataremos de hacer un recorrido minucioso por todos aquellos nombres que escribieron, en mayor o menor medida, acerca de la antiquÃ•sima Fiesta de las MarÃ•as de GuÃ•a.

LEER TEXTO COMPLETO